

Beschluss:

1. Der Schulsonderpreis wird ab sofort nicht mehr als Einzelpreis verliehen, sondern geht auf in der Kategorie „Projekte“.
2. Von Schulen eingereichte Projekte werden zukünftig in der Kategorie „Projekte“ entsprechend berücksichtigt.
3. Die Fördersumme wird festgelegt auf 11.000 Euro. Die Landeshauptstadt München und der Migrationsbeirat beteiligen sich jeweils mit 4.000 Euro und die Lichterkette mit 3.000 Euro an der Finanzierung.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.